



MENTION RGPD WHISTLEBLOWING – 24/09/2025

Conformément à la règlementation en vigueur sur la protection des données personnelles, notamment Règlement (UE) 2016/679 du Parlement européen et du Conseil du 27 avril 2016, relatif à la protection des personnes physiques à l'égard du traitement des données à caractère personnel et à la libre circulation de ces données ainsi que la loi informatique et libertés (LIL) révisée, les sociétés du groupe Limagrain, en qualité de coresponsables, mettent en place les traitements de données à caractère personnel suivants : la mise en place d'un dispositif d'alertes interne, le recueil et l'examen des signalements effectués.

Ces traitements ont pour finalité de :

- recueillir et traiter les alertes visant à signaler un manquement à une règle spécifique,
- effectuer les vérifications, enquêtes et analyses nécessaires,
- définir les suites à donner au signalement,
- assurer la protection des personnes concernées,
- exercer ou défendre des droits en justice.

Les bases légales du traitement sont :

- Le consentement pour le Lanceur d'alerte qui signale des faits de manière non anonyme,
- L'obligation légale et l'intérêt légitime pour les personnes mentionnées ou appelées à témoigner.

Les données à caractère personnel collectées sont les suivantes :

- Données de connexion, coordonnées, objet de signalement, date et numéro du signalement, historique des échanges, retours qualité sur le service proposé, statistiques ;
- Identité, fonctions et coordonnées de :
 - le lanceur d'alerte,
 - les personnes mentionnées dans l'alerte,
 - les personnes intervenant, consultées ou entendues dans le cadre du traitement de l'alerte,
 - les facilitateurs et personnes en lien avec le lanceur d'alerte ;
- Eventuellement, en fonction des éléments transmis dans les alertes : vie personnelle, vie professionnelle, informations d'ordre économique et financier, données relatives à la vie numérique, données sensibles au sens des articles 9 et 10 du RGPD.

Les données de signalement sont conservées 5 ans à compter de leur clôture. Cette durée peut également être étendue à la durée de conservation d'un autre dossier portant sur le même objet nécessite la conservation des échanges antérieurs.

Les données collectées sont transmises au Comité de Gestion des Alertes concerné.

Le lanceur d'alerte dispose des différents droits : droit d'accès, droit de rectification, droit de suppression, droit de la limitation du traitement. Le lanceur d'alerte peut retirer à tout moment son consentement au traitement de ses données.

Afin d'exercer ces droits ou pour toute question relative au traitement de données de ce dispositif, il convient de contacter le délégué à la protection des données :

- Par email à l'adresse suivante : gdpr@limagrain.com
- Par courrier à l'adresse suivante :

Vilmorin & Compagnie
DPO – Direction Juridique
CS20001
Rue Henri Mondor
63360 Saint-Beauzire

Si le Lanceur d'Alerte estime, après avoir contacté le Délégué à la protection des données que ses droits « Informatique et Libertés » ne sont pas respectées, il peut déposer une réclamation à la CNIL. Eventuellement, en fonction de l'objet du signalement transmis : vie personnelle, vie professionnelle, informations d'ordre économique et financier, données relatives à la vie numérique, données sensibles au sens des articles 9 et 10 du RGPD.



GDPR WHISTLEBLOWING NOTICE – 09/24/2025

In accordance with current regulations on personal data protection, in particular Regulation (EU) 2016/679 of the European Parliament and of the Council of April 27, 2016, on the protection of natural persons with regard to the processing of personal data and on the free movement of such data, as well as the revised French Data Protection Act (LIL), the companies of the Limagrain group, as joint controllers, carry out the following personal data processing operations: the implementation of an internal whistleblowing system, the collection and examination of reports made.

The purpose of this processing is to:

- collect and process reports of action breaching a specific rule,
- carry out the necessary checks, investigations and analyses,
- determine the action to be taken in response to the report,
- ensure the protection of the persons concerned,
- exercise or defend legal rights.

The legal bases for processing are:

- Consent for whistleblowers who report facts on a non-anonymous basis,
- Legal obligation and legitimate interest for persons mentioned or called upon to testify.

The personal data collected is as follows:

- Connection data, contact details, subject of the report, date and number of the report, history of exchanges, quality feedback on the service provided, statistics
- Identity, functions, and contact details of:
 - the whistleblower,
 - the persons mentioned in the report,
 - the persons involved, consulted, or heard in the context of the processing of the report,
 - facilitators and persons in contact with the whistleblower.
- Possibly, depending on the information provided in the reports: personal life, professional life, economic and financial information, data relating to digital life, sensitive data within the meaning of Articles 9 and 10 of the GDPR.

Report data is kept for 5 years from the date of closure. This period may also be extended to the retention period of another file on the same subject that requires the retention of previous exchanges.

The data collected is sent to the relevant Disclosure Management Committee.

The whistleblower has various rights: right of access, right of rectification, right of erasure, right to restriction of processing. The whistleblower may withdraw their consent to the processing of their data at any time.

To exercise these rights or for any questions relating to the processing of data under this system, please contact the Data Protection Officer:

- By email at the following address: gdpr@limagrain.com
- By post at the following address:

Vilmorin & Compagnie
DPO – Legal Department
CS20001
Rue Henri Mondor
63360 Saint-Beauzire

If, after contacting the Data Protection Officer, the Whistleblower considers that their “Data Protection” rights have not been respected, they may lodge a complaint with the CNIL. This may be necessary depending on the subject of the report: personal life, professional life, economic and financial information, data relating to digital life, sensitive data within the meaning of Articles 9 and 10 of the GDPR.